
 

 

 
 
 

Comentario / Jaime Núñez (Periodista) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Yo me detengo en lo que 

dice Citlalli Hernández. Fíjese que hoy en Telediario le comentaba 

a mi compañera Fernanda Tapia que me llamaba mucho la 

atención el silencio de Citlalli y lo dije antes de que mandará su 

mensaje, la secretaria de las mujeres, de esta nueva Secretaría 

que tienen el Gobierno Federal. Ella hace un paso importante por 

su punto de vista y da en puntos claves que ciertamente no le 

faltan razón, señala que el mal funcionamiento de algunas 

fiscalías locales promueve la impunidad y no garantiza la justicia 

pronta y expedita hacia las mujeres. 

 

Lo importante ahora también es que estamos en medio de este 

proceso de la reforma al Poder Judicial, este proceso no toca 

para nada a las fiscalías y ya vimos que el principal problema de 

este país para acceder a la justicia se encuentra en las fiscalías”. 
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